菲 エ ニュース

山梨県立韮崎工業高等学校 広報部 第14号 2005.11.15

甘利山登山強歩大会開催







男子上位10名と女子2名

甘利山登山強歩大会 生徒会立会演説会 スポーツ・文化の秋 保育体験実習

絶好の秋空の下、第38回甘利山登山強歩大会が開催された。学校長の太鼓の合図と共に全校生徒が元気良く、全長約30和外小標高差1153 メートルの甘利山山頂を目指してスタートした。途中の給水所では麦茶や氷砂糖が用意され生徒達に配られた。トップは2-5小澤竜司君で2時間40分足らずで走り抜き2年連続の優勝を納めた。

また、女子も同時にスタート し男子より10キロメートル短い堪池 までの往復に挑んだ。

3年連続の優勝という快挙を成 し遂げた3-5渡辺由紀さんは 「最後の大会なので悔いのない 走りをしたかった。1年生に



5分差まで追い上げられたが、**V2達成の小澤君** 優勝できて嬉しかった。」と喜んでいた。

PTAも朝早くから豚汁の用意をしてくれ、ゴールした生徒に配られた。 ゴール後豚汁を口にした

生徒は「今までに食べた豚汁の中で一番おいしい」と言い何杯もお代わりをしていた。 PTAの正副



会長さんも堪池までの健脚を競っていた。

太鼓部韮崎文化ホールで演奏

第50回武田の里文化祭が10月29日に韮崎文化ホールで開催 された。本校太鼓部が参加し緊張の中での演奏だったが、演奏曲 目の通り気魄(きはく)の込った演奏で観客を魅了した。



平成18年度生徒会役員立会演説開催

11月1日に次期生徒会正副会長、文化・体育局長候補者の立会演説会が行われた。各候補者とも韮工をよりよくしていくための方策を力強く演説してくれた。11月8日の投票の結果、全員が次期生徒会役員として信任された。他の新生徒会役員と協力しながら各種生徒会行事を充実させ、ますます韮工を発展させていってくれることを期待したい。



新人戦が行われる



バスケットボール部は1回戦で上野原と対戦。互いに緊張する中79-77で接戦をものにした。2回戦は、優勝候補の甲府西と対戦。敗れはしたものの生徒は最後まで一生懸命戦った。

空手部は、団体戦の1 回戦で3位になった都 留と対戦、惜しくも敗れ た。

個人の組手では藤井君 が1回戦を勝ち2回戦 に進んだ。惜しくも敗 れはしたが、次の大会に 期待したい。

1年生が保育体験実習を



本校では毎年、1 学年と地元の保育園とが交流を 行っている。最初はお互いに距離があるが、すぐ に手をつなぎゲーム等に夢中になっている。 年下の面倒を見ることで精神的にも成長し今後の 進路決定にも役立っている。

韮工祭3年連続優勝 3-1



第43回韮工祭で、3年1組は見事学園祭3 連覇を達成した。クラスが一致団結してつかん だ優勝であった。

U R L http://www.kai.ed.jp/niraith/e-mail info@nirasakith.kai.ed.jp